

quarante ans. Tous les jours, on le voyait s'approcher de la statue de saint Pierre, la baiser pieusement, puis courber un instant la tête jusqu'au-dessous du pied de l'apôtre, en prononçant ces mots : *Paix et obéissance*. Par le baisement des pieds, il voulait exprimer l'union avec le chef de l'Eglise ; et par l'inclination profonde, la soumission à son infallible autorité.

C'est là le véritable sens de la religieuse coutume établie à Rome, et que nous voudrions voir s'introduire au Canada.

Les nombreuses figurines en or et en argent, les cœurs de vermeil et les ex-voto de toutes sortes, renfermés sous verre et suspendus de chaque côté de la statue romaine, sont un témoignage permanent des faveurs extraordinaires que le bon Dieu se plaît à faire pleuvoir sur les prières des fidèles pour glorifier son apôtre.

A l'égard de ceux qui contracteront l'habitude de rendre des hommages publics de confiance et de piété au glorieux saint Pierre, devant la statue que le Saint-Siège vient d'enrichir d'indulgences, — le Seigneur, soyons-en sûrs, ne se montrera pas moins prodigue de ses grâces et de ses bénédictions.

GUÉRISON

Obtenu par l'intercession de saint Donat

UNE personne tout à fait digne de confiance et qui se déclare prête à soutenir par serment l'exactitude absolue de ses affirmations, nous écrit de Sainte-Monique :

“ Mademoiselle Dosithée Paquette, affligée depuis plusieurs années d'une maladie déclarée incurable par les dix médecins qui l'ont traitée, a été complètement guérie au cours d'un pèlerinage qu'elle faisait à Saint-Donat de Montcalm, il y aura un an et 1 mois de juillet prochain.

“ La guérison s'est maintenue ; et depuis lors Mademoiselle Paquette a pu vaquer, sans interruption, à ses lourdes fonctions d'institutrice dans une école de campagne.

“ Voici d'ailleurs le certificat du médecin qui a soigné la malade pendant les trois dernières années avant la merveilleuse et bienfaisante intercession de saint Donat. »

Saint-Jérôme, 28 décembre 1894

Suivant la connaissance que j'ai eue de la maladie de Delle Dosithée Paquette, institutrice, j'attribue sa guérison à un fait miraculeux.

DR CHS. S. DE MARTIGNY.